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※ 複数回答可

議会報告会アンケート集計結果（令和6年5月）
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議会報告会アンケート集計結果（令和6年5月）

開 催 は 何 で 知 っ た か

※ 複数回答可

説 明 は わ か り や す か っ た か

意 見 交 換 で 望 ま れ る テ ー マ は 何 か

※ 複数回答可
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市広報紙

議会だより

市HP

議員から

知人から

新聞記事

エフエム放送

その他

9

2

1

分かりやすい

分かりにくい

どちらでもない
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どちらでもない
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社会基盤
生活環境
福祉医療
地域産業
雇用対策

地域づくり
子育て

学区再編
行財政改革

人口減少問題
その他
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議 会 報 告 会 の 改 善 点

※ 複数回答可

エ フ エ ム 魚 沼 を 聞 い た こ と は あ る か

イ ン タ ー ネ ッ ト 映 像 配 信 視 聴
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その他
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1 市民の声を、ぜひ行政に反映させてください。

2 分かりやすい説明と分かりにくい説明の両方ありました。

3 話が聞けてよかった。集落の人たちの意見等も分かってよかったです。

4 自分の意見が言えた。

1 生涯スポーツの場・温水プール建設について

1 人数集め

2 ＰＲ方法

3 質問の時間が短い

4 これからも頑張ってください。

1 当地区は電波状態が悪く、我が家では聞こえません。何とかしてください。（虫野区）

1 なり手不足だとは知りませんでした。

2 賃金を上げる。議員の職のみで生活できる状況をつくってもらいたい。

3
魅力ある活動をする議員が出てほしい。
（若い人は政治に関心がないため、どう引き込んでいくかが大切）

4
テーマとは違いますが、移住して来てくれた方々に助けてもらって住民は活気づいています。議会の方々も
多忙とは思いますが、もっと地域に出かけて現実を見ていく場面を多くしてほしいです。

5 面白い議会であってほしい。

1
いろいろな意見が出て勉強になりました。議会のことにもっと興味を持ちたいと思いました。ありがとうござ
いました。

2 活力あるふるさとづくりに「市民の力」で取組みが必要か？

3

部活動に対しての市のビジョンが見えない。（部活は日本の強みです）
魚沼北中学校のグランドは、市内でもっともよいグランドであり、陸上競技の練習に最適です。今後整備し
ていただき、陸上の拠点と位置づけ、活用してはいかがでしょうか。照明設備もあり、市内で唯一夜間練習
もできます。
部活は夜間でなく放課後の時間でスクールバスを活用し、練習ができるようにしていただきたい。子どもた
ちの健康を守るためにも、ぜひ検討をお願いしたいと思います。

4

１月初めから、水道水の濁り？（透明でない）ガス水道局が見に来てくれたが「ためると色がつく程度です
ね」とのことで、その後何の返答もないので再度電話で聞いたら「お金がかかるので」との返事。水の濁りを
我慢できなくはないが、これから先のことを本当に考えている？ 水道水についてもしっかり調べて少しでも
改善してほしいと願っています。（はっきり言って生命に関わることではと私は思いますが）理想ばかりでなく
現実をしっかり見て、本当に市民のためにを第一にやっていってほしいと思いますが。

5 時々、顔を見せてください。

議会報告会アンケート集計結果（令和6年5月）記述式

■　説明はわかりやすかったか（感想など）

■　意見交換で望まれるテーマは何か（その他）

■　市民の声を聞く会（議会報告会）で改善すべきところはどこか

■　エフエム放送へのご意見・ご感想

■　議員のなり手不足について今後、どのような取り組みが必要か。

■　その他ご意見・ご感想
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